

# AWDI

## Peduli Terhadap Masyarakat Palestina, BKMT Payakumbuh Serahkan Bantuan Kemanusiaan sebesar Rp 15 Juta

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.AWDI.OR.ID](http://PAYAKUMBUH.AWDI.OR.ID)

May 31, 2024 - 19:17



*Peduli Terhadap Masyarakat Palestina, BKMT Payakumbuh Serahkan Bantuan Kemanusiaan sebesar Rp 15 Juta*

Payakumbuh—Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Payakumbuh menunjukkan solidaritas dan kepedulian terhadap masyarakat Palestina dengan menyerahkan bantuan kemanusiaan sebesar Rp 15 juta rupiah.

Ketua BKMT Kota Payakumbuh Elfriza Zaharman secara simbolis menyerahkan dana tersebut melalui Yayasan Kasih Palestina yang diterima langsung oleh Head of Regional Sumatera Barat Kasih Palestina Muhammad Ridwan di Lantai 2 Balai Kota Payakumbuh, Jumat (31/5/2024).

Ikut mendampingi Sekretaris BKMT Erillia Bonita beserta pengurus lain yakni Efrizal, Hj. Erisastri, dan Wirman.

"Alhamdulillah, hari ini kami telah menyerahkan bantuan dari Jamaah BKMT se Kota Payakumbuh untuk saudara kita di Palestina sebesar 15 juta rupiah," ujar Cece, sapaan akrab Ketua BKMT Payakumbuh itu.

"Bantuan yang kita serahkan merupakan bentuk kepedulian keluarga besar BKMT Payakumbuh terhadap kepedihan yang saat ini dirasakan oleh saudara kita di Palestina," tuturnya lagi.

Staf Ahli Wali Kota Bidang Ekonomi, Keuangan, dan Pembangunan tersebut juga berharap bantuan yang disalurkan dapat bermanfaat bagi rakyat Palestina.

"Kita tentu amat prihatin dengan keadaan saudara kita di Palestina, setiap hari kita mendengar kabar yang menyayat hati dari sana. Semoga sedikit bantuan ini dapat meringankan beban mereka," katanya dengan penuh harap.

Sementara itu, Head of Regional Sumatera Barat Muhammad Ridwan secara terbuka mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada BKMT Payakumbuh yang menginisiasi terhimpunnya bantuan untuk rakyat Palestina ini.

"Sudah menjadi kewajiban kita untuk membantu sesama muslim, terutama dari sisi kemanusiaan dan menegakkan hak azasi manusia. In syaa Allah rasa peduli dan empati ini bernilai pahala di sisi Allah SWT," pungkasnya. (\*\*).